



GATIBU ABRE A LA MÚSICA LA TERRAZA DE BALUARTE

El grupo de Gernika Gatibu estrenó ayer por la tarde la terraza de Baluarte como sala de conciertos. Después de que la semana pasada el mal tiempo llevara el concierto de parte de Love of Lesbian al interior del auditorio, ayer el recital, enmarcado en el 20 aniversario de Baluarte y para el que se habían agotado las entradas desde días atrás, sí se pudo hacer según lo previsto y con una muy buena temperatura. La banda, formada en el año 2000, iba a presentar en directo su décimo álbum, *EH Distopikala*, con sonoridades que van más allá del rock y que combinan pop electrónico, funk, influencias latinas, melodías caribeñas y ritmos africanos.

IRATI AIZPURUA

